

Presidente nacional de la CChC se reunió con autoridades, socias y socios locales y visitó el Parque Kaukari en su visita a la región de Atacama

Juan Armando Vicuña, presidente nacional de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), visitó la región de Atacama para sostener una intensa agenda de actividades, que incluyó instancias de encuentro con socias y socios del gremio constructor, reuniones con autoridades locales y visita a una de las obras emblemáticas de la región, como es el Parque Urbano Kaukari.

“Creo que las visitas que se hacen a regiones son muy enriquecedoras, podemos entender bien qué está pasando en el país, lo que una vez más me confirma que desde las regiones se construye Chile; hay muchas buenas ideas, potencial y creatividad, por lo que después de las reuniones con el Gobernador y la Seremi de Vivienda me queda claro que hay muchas oportuni-



dades y que la Cámara debe seguir teniendo un rol participativo y colaborativo en lo que se debe hacer hacia el futuro”, destacó Vicuña.

Por su parte, Juan Pablo Hinojosa, presidente de la CChC Atacama, valoró que esta

“ha sido una tremenda visita, nos juntamos con nuestros socios, donde expresamos nuestras problemáticas regionales, muchas de las cuales están

íntimamente relacionadas con mejorar la calidad de vida de las personas, por lo mismo la intención es concordar una sola mirada y postura al respecto, en ese sentido el presidente nacional de la CChC tiene una voluntad tremenda para ayudar y apoyar a la región, tomando en cuenta los déficits de vivienda e infraestructura y las oportunidades que existen”.

REUNIONES CON AUTORIDADES REGIONALES

Acompañado por Juan Pablo Hinojosa, presidente de la CChC Atacama, y Héctor Reygadas, vicepresidente de la Cámara regional, durante la jornada el presidente nacional de la Cámara Chilena de la Construcción se reunió con el Gobernador Miguel Vargas, instancia en que conversaron sobre la importancia de seguir potenciando la colaboración público-privada, fomentar un

plan de inversiones a nivel local y generar un trabajo conjunto para mejorar la calidad de vida en las ciudades de la zona.

Posteriormente, también hubo un encuentro con la Seremi de Vivienda y Urbanismo, Rocío Díaz, donde se trataron temas vinculados con el bienestar de la comunidad, como el avance de los proyectos habitacionales y urbanos en distintas comunas de Atacama, así como la necesidad de avanzar en una mayor participación femenina en la industria.

Cabe destacar, que el directivo además pudo conocer en terreno el avance del Parque Kaukari, obra que es parte del Plan de Recuperación Urbana del Río Copiapó y que pretende recuperar, cuando culminen sus cuatro etapas, 160 hectáreas de espacios públicos para la capital regional, siendo un ejemplo de este tipo de proyectos para todo el país.

